poste. Si vous devez le faire, faites-le discrètement en demandant à des Pakistanais qui comprennent le système d'agir en votre nom. Les démarches pour obtenir des visas et des permis et pour satisfaire à d'autres formalités devraient être entreprises par un Pakistanais qui a les contacts appropriés ou qui sait combien donner et comment le donner.

Il n'est pas impossible de faire des affaires avec un Pakistanais sans verser de «pourboire», mais vous devez comprendre que tout prendra un léger lubrifiant pour éviter les grincements. D'où l'importance de tisser un réseau d'amitiés. Il n'y a rien de plus efficace pour faire avancer ses affaires que d'avoir des amis bien placés.